

# **Solidarité avec Konstantina Kouneva, syndicaliste grecque attaquée à l'acide**

lundi 29 décembre 2008, par [CIFS](#), [ESSF](#), [IFE-EFI](#), [Union syndicale Solidaires](#) (Date de rédaction antérieure : 29 décembre 2008).

**D'autres articles, en anglais notamment, en ligne sur le site d'ESSF reviennent sur cette agression extrême grave. Pour les retrouver, cliquez sur le lien du mot clé : [KOUNEVA Konstantina](#)**

**Europe solidaire sans frontières (ESSF), avec notamment toutes les organisations du CIFS en France, se joint à l'expression de la solidarité collective envers Konstantina Kouneva et les travailleurs domestiques en Grèce.**

---

## **Communiqué de l'Union syndicale Solidaires et du syndicat Sud Nettoyage Ile de France après l'agression de Konstantina Kouneva**

L'Union syndicale Solidaires, le syndicat SUD Nettoyage d'Ile de France souhaitent témoigner de toute leur sympathie envers Konstantina Kouneva, secrétaire générale du syndicat grec AUCDW (Union des employés de nettoyage et travailleurs domestiques), attaquée dans la nuit du 22 décembre, à Athènes. Des « inconnus » lui ont jeté de l'acide au visage.

Ce genre d'attaques n'est pas un phénomène isolé, d'autres militantes en ont été victimes dans différents pays. La responsabilité des gouvernements qui tolèrent ces faits est inqualifiable !

L'AUCDW est un syndicat qui s'oppose sans concession au patronat ; un patronat qui ne respecte même pas la réglementation du travail, pourtant déjà peu favorable aux salarié-e-s !

L'Union syndicale Solidaires, le syndicat SUD Nettoyage d'Ile de France :

- condamne cet acte intolérable,
- soutient Konstantina dans ce moment particulièrement difficile,
- réaffirme sa solidarité avec l'AUCDW.
- est disponible pour des initiatives de soutien internationales.

Union syndicale Solidaires [www.solidaire](http://www.solidaire)

---

## **Comité d'initiative des forums sociaux (CIFS), France**

Chers amis,

Les actes de cruauté se multiplient contre les syndicalistes et les altermondialistes durant cette période de crise en Grèce.

Les organisations françaises du forum social expriment leur solidarité la plus totale avec Konstantina Kouneva.

Pour le CIFS

Annick Coupé

Sophie Zafari

Michel Rousseau

---

## **Attaque à l'acide contre une responsable syndicale en Grèce**

Konstantina Kouneva, secrétaire générale de l' AUCDW (Union des employés de nettoyage et travailleurs domestiques) a été brutalement attaquée dans la nuit du 22 décembre , près de son domicile à Athènes. Selon de brefs échos de presse, des inconnus lui ont jeté de l'acide au visage.

Les employés syndiqués à ' AUCDW sont soumis à un régime particulièrement dur. Le principal employeur dans cette branche est contractant avec de grosses entreprises comme « Hellenic Vehicles Industry » tristement connue pour ses entorses à la législation en matière d'assurances. L'AUCDW a porté plainte à plusieurs reprises auprès des autorités mais en vain.

L'Initiative Féministe Européenne condamne avec la plus grande force cet acte d'une extrême violence . Les attaques à l'acide sont utilisées d'un bout à l'autre de la planète contre les femmes qui luttent pour défendre leurs droits et leur liberté ! Il s'agit d'un acte relevant de la violence de genre, qui défigure définitivement et visent à terroriser les femmes physiquement, psychologiquement et socialement. L'état de Konstantinova était critique, elle a la vie sauve mais elle a perdu la vision d'un côté et les médecins tentent de sauver son autre œil.

Dans un contexte d'intimidations répétées contre les dirigeants syndicaux , la direction de l' AUCDW a dénoncé la responsabilité des employeurs dans l'attaque de leur secrétaire générale. L'aggravation de la crise du capitalisme à l'échelle mondiale génère des atteintes d'une violence accrue contre les militants des droits de l'homme, il nous faut réagir vite et fort contre de tels crimes.

En tant que féministes, nous joignons notre voix à celle des démocrates hommes et femmes pour condamner cet acte et exprimer notre solidarité à Konstantina et à ses collègues. Nous l'assurons de notre soutien féministe le plus sincère pour le courage dont elle témoigne dans sa lutte pour une vie décente.

Un mouvement de solidarité internationale doit être la réponse à de tels crimes.

28 /12, 2008

Coordination Européenne de l'IFE-EFI

(Initiative Féministe Européenne pour une autre Europe)